

Observation n°190 du 13/04/2023

Ayez pitié du cheptel !

Dernieres nouvelles...

Le parc eolien de Nozay

En pleine expertise le promoteur meprisant le tribunal commence a entreprendre des travaux pour camoufler des irrégularités, des nuisances et des déperditions.

Vous avez dit meprisant ?

Au royaume uni c est un delit qui envoie en prison.
Contempt of Court.

En France on insulte le tribunal siégeant sans encourir de peine.
Pays beni des promoteurs!

Les tentacules du renouvelable.

A partir du moment où on évoque le sort de la planète, il y a du souci à se faire car sous le concept apparemment vertueux, toutes sortes de bêtes repoussantes sont embusquées, notamment le WEF/FEM/NOM.

Ces dernières déclarations des non élus décrètent l'élevage bovin, ovin, caprin non durable à cause des pâturages trop étendus, du nitrate dans les sols et du méthane. Et l'EU a accepté car les terres nourricières de ces animaux vont régresser de 8%. Voir Farm to Fork.

Les luttes des fermiers néerlandais sont passées à la trappe en France. Les syndicats des fermiers n'ont pas pipé. En Belgique et en Allemagne les éleveurs ont tenté de protester contre les impossibilités d'augmenter leur cheptel ce qui va bien à l'encontre de leurs intérêts. L'UE pousse dans ce délire à cause des lobbies de la viande synthétique qui se serviront des bovins pour utiliser le sang des veaux avortés exprès et l'ajouter à leurs concoctions d'insectes, de vers de terre et bien sûr d'OGMs. Une bouillie infecte que les porcs eux-mêmes vomiraient sans tarder. Bien évidemment aucun test n'a suivi. Même pas des tests sur les rats.

On passe à l'énergie : Autre impasse. Les industriels sont priés d'obéir aux injonctions de l'Etat par Borne. Les ménages seront enserrés par le Linky qui va renseigner sur leurs dépassements et abattre des amendes. Déjà les rebelles au Linky devront payer 8 euros par mois dès janvier 2023.

Donc les rationnements ont déjà commencé. En viande, en énergie et en santé. (fermeture des urgences et désert médical). Maintenant tout peut suivre.

Ce qui sous-tend cette régression rapide de la civilisation c'est toujours le renouvelable et rien d'autre. Le GIEC appartient à l'ONU qui dicte à tout va comme l'OMS de l'Oncle Bill qui veut à tout prix piquer le Monde entier.

L'autre fer de lance du renouvelable c'est son coût. La GB en fait les frais. Telle facture de 600 livres atteint 10.000 livres l'an d'après. Les businesses ferment et le chômage s'installe. Encore un déséquilibre de pris pour lancer l'économie par terre et déboussoler sa population. La livre sterling s'installe dans la parité avec le dollar...bientôt l'euro?

En France le bouclier tarifaire expirera l'année prochaine.

Il devient certain que la déliquescence du nucléaire a été actée de longue date par des acteurs travaillés par les agendas des lobbies du renouvelable, dont le prince Charles et son père sont les plus fervents adeptes sinon les cerveaux.

En définitive le carbone n'est pas le coupable, c'est simplement une orientation nouvelle de la planète. Voir l'astrophysicien Serbe Milankovic.

Tous les pyromanes doivent agir au nom du GIEC. Il est bien compris que les pollutions doivent diminuer du côté du fossile. En revanche le bisphénol A, les terres rares, le SF6, les microplastiques, les champs de torsion levogyres dernièrement reconnus par les géobiologues, du solaire et de l'éolien et de la 5G, cette nappe électromagnétique des satellites en orbite, c'est cela qui dégrade la planète de façon bien plus sérieuse. Que font-ils pour cela ? Ils aggravent ce phénomène et ils accumulent les injections à la puissance 4 pour détruire nos systèmes immunitaires.

Dr Mercola révèle que le BSL4 de l'université de Boston a encore travaillé pour sortir un virus abominable pour court-circuiter le système immunitaire humain. Il le relâcheront bientôt pour sur ! Tous les médecins sans peur s'emparent contre ces fous furieux qui osent demander des subsides pour concocter leurs armes biologiques de mort et les obtiennent ! C'est le CDC, NIAID, NIH qu'il faudrait enfermer.

La Fed nous communique une lettre comminatoire adressée aux préfets qui accélère les projets éoliens. Sans en rien avoir l'aval du parlement ni subi de débats préliminaires. Une ordonnance, un ukase du 16:Septembre.. Le gouvernement de la LREM comme on en a l'habitude. C'est à dire la coercition la plus brutale. La dictature éolienne sinistrement commencée par Le Cornu et de Rugy. Donc rien n'a changé.

Un chef de l'Etat minoritaire qui croit encore à son statut de droit divin et nie tout changement pour accomplir

son seul projet : sa mission de destruction de la France et de ses atouts grâce à Dominion et à ses complices du ministère de l'Intérieur. En droit constitutionnel dit Me Brusa, les données électorales ne doivent pas quitter le territoire. Or

Verizon c'est les Etats Unis. Toujours des viols de la Constitution que ce soit le traité d'Aarhus ou d'autres comme le Principe de précaution, la santé Publique court-circuitée par McKinsey etc....etc.

.

* on parle d'injections capables d'avoir 4 actions différentes sur l'immunité.

La plupart des scientifiques qu'on laisse parler à la radio vivent encore au temps de Pasteur et Jenner où les vaccins étaient bien faits et pas bricolés comme maintenant pour éradiquer ou abimer ou truffier de microcircuits pour hacker nos neurones. Vive l'oncle Bill et ses patentes.

L'humanité est sur une chaise électrique !

Trop peu de gens ont compris leurs manœuvres .

Pour revenir à notre éolien les CEM champs électromagnétiques industriels sont à la base des pathologies expérimentées par les riverains et mal soignées avec des drogues comme le benzodiazépine qui diminuent encore plus la santé.

Pour les champs électromagnétiques naturels comme les orages, cela passe sans problème Mais les champs créés de main d'homme, non !